



Amateurfunk? Ist das nicht nur was für alte Männer und verrückte Technikfreaks? Nein, sagt Stephanie Heine, stellvertretende Geschäftsführerin des Deutschen Amateur Radio Clubs (DARC). Amateurfunk verbindet, bringt unheimlich viel Spaß und birgt viel Potenzial - auch für die Jugend. Im vorliegenden Interview spricht sie unter anderem über die Leidenschaft für den Amateurfunk, ihre eigenen Erfahrungen, den Nachwuchs und das Thema Digitalisierung.

Anmoderation:

Amateurfunk? Ist das nicht nur was für alte Männer und verrückte Technikfreaks? Nein, sagt Stephanie Heine, stellvertretende Geschäftsführerin des Deutschen Amateur Radio Clubs (DARC). Amateurfunk verbindet, bringt unheimlich viel Spaß und birgt viel Potenzial - auch für die Jugend. Im vorliegenden Interview spricht sie unter anderem über die Leidenschaft für den Amateurfunk, ihre eigenen Erfahrungen, den Nachwuchs und das Thema Digitalisierung.

Stephanie Heine antwortet auf diese Fragen:

00:04 min

1. Wie sehr freust du dich, dass die Ham Radio wieder stattfinden kann?

00:23 min

2. Wie modern ist denn der Amateurfunk? Wenn ich an dieses Thema denke, denke ich an alte Gerätschaften und wenig Digitalisierung.

00:55 min

3. Wie sieht es mit dem Nachwuchs aus? Was bietet der Amateurfunk für den Nachwuchs?

01:39 min

4. Wie groß ist das Thema Amateurfunk in Deutschland?

01:56 min

5. Wie sieht es weltweit aus?

02:19 min

6. Bist du selbst auch Funkerin?

02:33 min

7. Was war für dich der verrückteste, weiteste und besonderste Funkkontakt, den du jemals hattest?